

07/07/2014

Copiapó: Fiscal regional recibió documentación en caso de fondos municipales de educación (Audio)

El fiscal regional de Atacama, Héctor Mella Farías, recibió al intendente Miguel Vargas y autoridades del sector educación, quienes hicieron entrega de nuevos antecedentes referidos a la investigación que ya lleva a cabo la Fiscalía sobre fondos municipales del área educacional respecto de los cuales se busca determinar su destino y utilización. En el encuentro Mella Farías recibió la documentación indicando que se reenviará a la Fiscalía Local de Copiapó, donde el fiscal en delitos económicos, Alexis Rogat, los agregará a las investigaciones que se desarrolla por este caso.



“La finalidad de la reunión fue recepcionar antecedentes vinculados a una investigación que lleva la Fiscalía de Atacama los cuales confiamos aporten a la causa que se encuentra vigente en la actualidad”, dijo.

El fiscal regional agregó que una vez analizados los nuevos antecedentes se procederá a la determinar las acciones a seguir que correspondan. Por ahora, señaló, se trata de una causa no formalizada en la cual los antecedentes sólo pueden ser conocidos por los intervinientes de dicha investigación.

Respecto del avance de la indagatoria Héctor Mella indicó que este tipo de casos, por su contenido y materias a investigar, son particularmente complejos y demoran un tiempo en establecerse las eventuales responsabilidades penales, ya que requieren del análisis de un sinnúmero de antecedentes y la realización de varios peritajes. “En materia de investigación de este tipo de hechos las posibilidades de figuras delictivas y tipificación penal pueden variar en el curso de la investigación. Por lo tanto no es ahora la instancia de informar respecto sobre qué delitos se busca establecer”, concluyó la autoridad.